Director y Redactor MODESTO RIBADENEIRA CH

Reductor/ - Administrador EDUARDO CAICEDO S.

Oficina y talleres Carrara Flores No. 39.

Derecho

Precios de suscripción

A domicilio y provincias \$ 2,20 En la oficina....... 2,00 Número suelto...... 9,10

ANUNCIOSI Y REMITIDOS precios convencionales!

DIARIO CONSERVADOR DE LA MAÑANA

AÑO VII

Quito, Jueves 13 de Enero de 1927

Nº 1.788

Otro error de la dictadura

tituido el progreso, el pres nor del conasto, con una tigio, la gloria y honor de la República. Hombres pitafio. sin condiciones para regir en manos inhabiles de a prendices.

y pasando por alto los e . do órden de cosas realizados por la dictadura mima famosa «Ley de inqui-

absurda, ridícula, destituí abaurda, ridíoula, destituída de base científica y ra
cional; ley plagiada sin
duda de algún otro país
que no está en nuestras
condiciones; ley blochavique que va a empsorar la
do esta grandiora invensituación de vese mismo cion del Ministro de Pre
pueblo a quien pretende
beneficiar. No hace falta
no que comentemes la digo más, es decir, le huchosa ley; es suficiente
leerla para soltar la rira. ridículo universal.

Hi régimen dictatorial Se comenta o sa discute que cetta apoderado, con le que tiene alguna base; bles, espantosse: muertro-tra toda ley y derecho, de pero un panfisto, que más parece una tomadara de pelo o una broma de los pelo o una broma de los pelo o una broma de los que le compren mejor en que le compren mejor en selícitas en alcoder las plandas de los abonas allamadas de los abonas las peluquerias.

Meterse a legisladores país culto y civilizado; quienes sin quitarles las políticos improvisados de buenas prendas (aunque la noche a la mañana, que sea de vestir) que pudie-se han mareado en las ran tener, sólo servirían alturas que no se hicie- en tiempos normales de ron para sus modestas far secretarios u officiales de enitades de inteligencia y oficina! I lo que decimos escasas condiciones de co. del ministerio que nos o razón, ¡qué podían haser cupa, decimos de todos por el bien de la patria! los demás, empesando por Nada bueno, por voluntad que tuvieran, porque do por el de lo exterior, cen sólo buena voluntad que más parecen ministe no se forma la ventura ríos de juego, de chanza, que ni merecen escribirse de un país que, por sus que ni merecen escribirse antecedentes y su historia, con mayúscula sino, como no mereco la suorte actual hemos escrito, con minús culs.

Desde luego, no por es-Para no irnos más lejos to deja esta loy de inqui-pasando por alto los elinato de precouparnos, ores y desaciertos en to toda vez que va a produ cir graves perjuicios y litar que nos arruins, fi volución social, preludio jémonos, por ser asunto acsso de la que vendrá de actualidad, en la ó(ti en manos de los socialistas si las cosas continúan co linato que está en estu mo hasta la presente. De los robres.

dio y que seguramente se aquí la necesidad de que do ra quienes, al pedirles dicarles que en ningún ca pericia dictatorial, para sos de la República y desastre de propietarios e aque el mismo pueblo que una peseta para que sal Sa abrigaban pos controllador. desarte de propietarios e auu el mismo pueblo que ina paeste para que sai los males de la crisis que cente de estos grupos le padece el pueblo.

El Ministerio de Im del Sr. Ministro del ramo; previsión Scoial, que más protesten y se opongan a selectos los socialistas.

So abrigaban una eca sión temores de revueltas tamos; pero desgraciada gió a uno de sus subaltentes del Sr. Ministro del ramo; previsión Scoial, que más protesten y se opongan a selectos los socialistas. previsión S.cial, que más protesten y se opengan a parece órgano y centro la expresada ley; sei como del bolchevismo ecuato dos la prensa, aun la más riano, ha ideado esta ley liberal, se ha declarado y a adversa a su promulga.

las señoritas

Se pone en conceimiento del público, que en la tórtelos contra las escope de librares de ella.

un Taller donde las señoritas que descan conseguir trabajo, puedan aprender toda clase de obras manua tas debra examinaries la pueblo porque éste

Bi afamado sastre Sr. Miguel A. Castañal dicta las clases de corte los miércoles de 5 a 6 p m Para más amplios informes, sirvase dirigirse s a sasa de la calle Rocafquete No. 69.

-No sabemos porqué el órgano del liberalismo qui teño, en su afán de bacerse visible o de vender más sus ediciones, inventa en sus crónicas cosas terri

Consejo oportuno

Eu viendo la tacafierfa de algunos de nuestros ricos que niegan el auxilio a la buena prensa, a la ins trucción católica, a los po trucción católica, a los po pres y menesteroses, ale abelital Vo soy la señori gando que satán mny gastados y que tienen muchos compromisos, nos da gana de decirles lo que una senorita que pedia una solec-ta para los pobres dijo a un millonario sumamente

una revolución

Pasa esta sefiorita delante del rico presentán dole la bandeja.

-No tengo dinero-ex clama el avaro.
-Pues, entonces, tome usted algo. Esto es para

El partido socialista, representado por su Gran Consejo o su Gran Secretariado o por su gran abs gado Chávet, ha resuelto esjulciar crimiualmente al Bajo fuerte escolta, remiseñor Intendente de Gua yaquil, porque éste comertal Bayes. En cuanto al grando de sabemos que, de po mos sabemos que, de po des comisiones armadas. Y sea cata dictadura

Este si que es el colmo lo extraordinario: «las

A catos señores socialis tas debra examinarles la peablo porque éste es el catos de tama partir per protu per chico y aquella el pes verancias raras tienen, aun que es presumible que les El pes grande se come acontatos lo que a un cam al chico.

Pero con el tiempo sue papel, a el ciento y cambian los papeles.

Pero con el tiempo sue papel, a el ciento y cambian los papeles.

Pero con el tiempo sue papel, a el ciento y cambian los papeles.

Pero con el tiempo sue papel, a el ciento y cambian los papeles.

Di chico no paede ca

Para las

ver las peluquerías con El dos inmediatamente, para que no haya quejas. Dia?

—Es útil a los peluque decimos que estas empreros el poner a los perro das falten a su deber, ha
quianos los pelos de pun ciendo esperar a los que
ta. Así se cortan más fá:
piden el número; pero es
mejor prevenir que reme
casa no suceds qi ar, para que no suceda to lugar:

-Juanita, idénde está tu hermano?

-Está encerrado hace des horas en el comedor. - Por qué no jugătat - Si estamos jugando, abuelital Yo soy la señori

Como han empezado a correr rumores de nuevas revoluciones y no sería di ficil que, el rato menos pensado, los jóvenes julis nos tuvieran que actuar dando y recibiendo órde-nes militares, queremos in

ma!

Infulas risibles del General Julian Reves

dictadura porque no pue

La dictadura splasta al meras al gordo.

rio nacional de Yaruguí

Om oravión da são nee vo y o me una cristiana oftenda de Pascuas en ob sequio de nuestra Madre Santisims, en su advocación del Quinche, y para cooperar a la construcc de su santuario, los cató· lices moradores de Yaruquí, presididos por su dig no Párroco señor Presbí tero Ramón Torres, el 1º. de Enero, en numerosa minga, llevaron como 1400 cargas de leux, que servi vientes, del la fe, generosi rán para la fabricación de dad y filial devoción de ladrillos del magnifico san los pueblos que las cons tuario. La banda del Quinche

ta última población, agra-deció y felicitó a los mo radores de Yaruquí por su manifestación de fo y de pledad, en bien de una obra considerada como na cional por todos los cató. che a la casa solariega de existea en los santuarios dicada a la Madre de cionales de otros países. Dios en una de sus más Bien comprendemos, que consoladoras y extendidas los tiempos actuales, por advocaciones.

sa por las intenciones de anotada; empero, debemos los romeriantes, y éstos, toner en cuenta que la fe después de visitar el San y la piedad trasladan los después de viaitar el San y la piedad trasiadan los tuario y a su celestial Se hora, regresaron contentos a sus hogares, con la satisfacción de haber rendido un homenaje pública caridad de los fisles. co de filial devoción a nuestra Reina y Madre Sun Bound de sun Roque de sus Rantísima.

Bien por los católicos hi ciudad, las iglesias de Am jos de Yaruquí, y ejalá tan bello y eficars ejemplo sea asguido y secundado, en la son una prueba febrelente forma que fuere posible, en de nuestra asoveració; y

El pueblo y la dad pa a chearecer la us el esfuerso de los católis decidad de que en el Quin cos, y generalmente las che, a semejanza de las La obras de más alignto ban ju y otros santuarios céle El pueblo soperta a la bres y concurridisimos, se plo hamilie. construyan casas de posada

L'asinvenciones s'aminar con un francio Por un Santua para peregrinor; pues el de "El Día" ted ic hice faita lavarse is de los esclavor de a Santist ma Virg. n, y estejeasa 110 es anficiente, ni mucho ma El contingente nos, sobretedo en los días de la fiesta principal, en los que se aglomeran hasta quince mil almas.

Comprendem a que esta empresa no es chra de na momento, pero poco a poco leb ; ira: (rabajando en es to santido. Sería un rasgo simpático el que las pobla ciones que más se distin guen por su amor y devo ción a Nuestra Señora del Quinche, tomen a su cargo la construcción de dichas casas, las que, aparte de los inapreciables servicios pres tados, serían testimonios vi

Conocemos poblaciones alió a recibir a los peres especiales y el señor Presbite Norte que, como Octacachi ro doctor Néstor Villalba, y otras, se trasiadan ca meritisimo Párroco de es: si en mass al santuario, en grandes y frequentes re merías; pues bien, cada una de ellas por si solas podrian emprender en la construcción de sendas sas de peregrines; pudien do con el tiempo llegar a licos souatorianos, que ven formarse calles o barrios en el Santuario del Quin especiales, como los qua existen en los santuarios na

la aguda crisie que pade El señor Preabítero doccemos, no son los más a-tor Torres, colebró en el propósito para la realiza Quinche una solemne mir ción de obras como la blo de San Roque de esta orma que fiere posible, en de nuestra asorgacio; y otros lugares, a fin de que para Dios mada hay imbo todas las jobras del santna posible, sólo espra para rio, sus dependencias y de va corado sean cuanto antes a terminados.

Y soa sata la oportuni lantad, la cooperación y dad pa a chearecer la ne el esferzo de los católicas. tenido y tienea un prison

Plantitas

de eucaliptos corpulentou producen abundante pul pa para la fabileación de papel, a ochenta centavos

Oales de seda al mismo

Correo de Guamote Lo que puede El lobo y

Atentado salvaje

indiferencia e imparcialidad; y si el comento, a gu na vez, surge espontánco al impulso de hechos que mático indiferentismo. va con el sello inconfundi ble de unestra ecuacimi' dad. Y alli donde la vir tud, la honradez, el méri to se enseñorean y sien-tan sus reales en el corasón de los buenos ciudada nos nuestros aplanso es franco y sincero; donde el erimen, la alevosía, la infamia dejan aparecer sus

tema es inexorable,
Un hecho que acaba de de todo un pueblo.

producirse en el p'ácido Iuvocamos el es producirse en el plácido
vivir de esta industricsa de justicia de las autoriparroquis, ha puesto la
pluma en nuertras manos mamos la atención del se guestras posibilidades presentas posibilidades — a presentas posibilidades — a cionar, a ofr y no poder velver sobre la razón y el derecho, a recibir el golpe aleve y cobarde y no poder retornarlo armado con el brazo de la justicia en el corazón de los malvados. V sa la sación modos.

Un párroco, un buen pá rroco, un dignisimo sacer dote por más de un con-cepto, que a lo largo de su dilatada actuación sacer-lotal en esta parroquia en la que tantos y tentos has Froco, la que tantos y tantos benedicios ha hachos-recedi
de eucaliptos corpulentos.
Seción de la Iglasis, constitución de un amplio, có
modo Couvento, el finación de Sacristiss, megai
de eucaliptos corpulentos.
Matilde, sin abandonar
su bondadosa sonrisa diri
gióse a su habitación.
Faderico se quedó más
tacitumo que antes, sin
fina consegnatación del Templo, etc., etc., acaba de ser salvajemente aba leado en su propia ca-a: ahí donde el pobre encon tró siempre su pedez de pan para engañar el ham bre que inmissricorde fla gela sus entrafias; sh don de el desvalido encontró consuelo, donde el inváli do sustento, donde el deinterioridades de sus desfallecimientos a la divi na siondra de la espera za, shien su misma y propia casa, a altas heras de noche, como un criminal ccosado, siente que las ba les danzan por sobre su ca bra la tétrica zarabanda de la muerte! Y es el doc tor Carlos Nestor Pástor,

Hêmos visto el sumario del derquite. Pero Feder; el cosar que se liama política, acostombramos por el emperamento y por na patura esse, en una como morma inquebrantable de nuestros procedimientos, rias y Francisco Villaciás se mirra los success que se desgrubla con esta política, reale a morma inquebrantable de nuestros procedimientos, rias y Francisco Villaciás per la mesa, prouncian de las comidas a desgrubla con esta con esta de se están ampliamente sindi. a mirar los sucesos que se desarrollan en esta parro quia con la mas abroluta con la mas abroluta con la mas abroluta con la con cados como autores del hecho. Nos informan asi mismo que estos indivi claro, y los días víctima duos pascan muy campan del remerdimiento y la éstal—contesté el lobo, en. rge espontánco duos pascan muy campan del remerdimiento y la vidiando la suerte del gal-auestros siste ber quien les levante el Afortunadamente. E da go. ste ber qu'en les ferants de la colles de rico tenia un ángel a su perro—: si tú quieres pue des disfrutar del mismo gallo, por las Riobamba. Nos resistimos lado, y essentiales a creerlo y no podemos tilde, su esposa, mucho destino.

más joven que él, y que destino.

— Convengo en ello—
dijo el lobo—porque más cuenta me tiene vivir baccado y hartarme de destino. recidos ideales, de leyes, autoridades y más ditiri tambos se cometan y que famila dejan apartue garras infernales nuestra condenación, nuestro ana de la dignidad colectiva de la dignidad colectiva

piuma en nuestras manos mamos la atención del se contumbre, la manos mamos la atención del se contumbre, la manos mamos manos ra todos, la Ley ampara y castiga a todos por iguali rielad. Matilde se scoros obra de menguados sería a ét y poniéndole suave torcer el curso de su alta magestuosidad por sólo tra hombro, le dijet tarse de sacerdotes católi-cos. En habiendo alguien que está pendiente de sus serenos e infalibles fallos Y sea la sanción mo debe postergarse para meral, señor Director, la que jor y oportuna ocasión to siquiera haga escozer en la do inconducente apasiona negra conciencia de los miento de secta, toda inque blen merecen el estig transigencia mesquina y pueril.

Dal sefior Director, muy atentamente,

Corresponsal.

Plantitas

Coles de seda al mismo

Oarrera Ambato No. 160 entre el Hospicio y Placo Matilde volvió a aparecer;

para personas

DELGADAS

que deseen

ENGORDAR

Tomando Carnol ganarán de 3 a 8 Kilos en pocas semanas. Se vende en Fermacias y Droguerias.

una Muier

Enero 10 de 1927
Señor Director de «El de f.s. de austero y merito io vivir, la víctima propi verde, como la sal en el iciavita de este becho que señor Director:
Completemente sjenos tivo en combre por lo in to tiene nombre por lo in to tiene nombre por lo in the por lo vivir, la víctima propi verde, como la sal en el iciavita de este becho que señor Director:
Completemente sjenos fame, que no tiene califica a tode o dica relación con las actividades de csa equi la margo re userdo de la pér dida y el famesto emprios que tro que combre que tro, que no tiene cultiva antere en la fame, que no tiene califica de situación con la sal en el iciavita de seño de la porte de la perior de de la perior de combre y consiste que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior de consiste que tro, que no tiene cultiva abra de la perior de consiste que tro, que tro, que no tiene cultiva abra de la perior de consiste que tro, que consiste que tro, que tro, que no tiene cultiva abra de la perior de consiste que tro, que tro, que no tiene cultiva abra de la perior de consiste que tro, que tro, siendo que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que combre que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que combre de la perior que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que combre de la perior que tro, que tro, que no tiene cultiva abra de la perior que combre de la perior que tro, que tro

nútiles. Federico perdis todas las noches gruesas cantidades que jamás vol-

do por una ornel contra rielad. Matilde se scerco mente la mano sobre el

- Qué tienes, Federi cof.

-Nada...- contestó el joven, con tono brus.

Pero ella no se acobar dó por esto, pasóle cari-ñosamente el brazo por el cuello, y, mirándole de hi to en hito, volvió a decir

- Por qué no vas jugaif. .

-Porque no tengo di nero... -contestó Fede rico sin atender a las dul

tratar de disimular su im paciencia.

A los posos minutos, nupcial. traia un estuche muy pete le dijo:

-Toma Federice; ya puedes ir a jugar....

— ¿Dinerof....—exola·
mó es joven.— ¿Tá tenías

dinero7.... - Dinero no, repuso e lla-,pero es una cosa que lo vale y se puode ven. der.

- Trae ... trae! ... volvió a decir Federico, arrebatándole a su esposa

er perro

Federico era incorregio bie; el vicio lo atrafa, lo dominaba por completo. Su fortuna toda habíase do.

comer y casi me

no tengo más obligación

La infeliz mujer naois comida sin tener nada que agotado todos los medios bacer, que andar por las posibles para separar a su esposo de la triste senda selvas con lluvias y nie en que se encontraba; pe mientras iban andando—; mientras iban andando—; reparo en que llevas pe lado el cuello; gen qué consiste?

antoja.

-Bien-dijo el lobopero si quieres salir de ca sa, ¿te dan licencia?

-Eso no-respondió el

-Pues si no eres libre -replicé el lobo-diefcu enhorabuena de esos bienes que tanto ponderas, pues yo no los quiero, si para disfrutarlos he de saorificar mi libertad.

El pobre libre es más feliz que el rico esclavo, porque la libertad es tan estimable como la vida vale más que todas las riquezas del mundo.

el estuche de las Y sin poder disimular la alegría, apretó el bo-tonoito del resorte y e resorte y estuche se abrió.

Eederico no pudo repri mir un grito de sorpresa. Aquel estuche contenis la sortija de oro con que se había casado, el anillo

El infeliz bajo la cabe sa por breves momentos, queño en la mano, y coer para después volverla a le cándose a su esposo, al vantar. Dos gruesas lágri vantar. Dos gruesas lágri mismo tiempo que impri mas rodaban por sus metraron con la serena fez de su esposa, que le mir ba sonriunte, como en 1. primera neche de amor.

El joven prorrumpió en un amargo sollozo, que la cariñosa Matilde no terminar ahogándole entre sus caricias y sus besos. Federico no volvió a ju

M. Gonnales Garola.

gar.

Ille Abundo L . Mi Naturalma?

the belies o fumado mas de la cuenta?

the belific o furnado mas de la cuenta?

Letter, sea Ud. franco consisto mismo. Reptase ha preguntas que arriba hacemos y confidencias con toda franquera. Si ha sburado Ud. de su namerica, de su poder virti si ha bena id ou sección del tabato y de las bebias a isoloticas, senten de la composito de la bena de la confidencia de la confidencia de la confidencia de la confidencia del compo de lacera quasar. Sin duda que todo dato es mendo del tempo de lacera quasar. Sin duda que todo dato es mendo del tempo de lacera quasar. Sin duda que todo dato es confidencia del composito del confidencia del confide

folicidad o Clases de piano a domicilio

La suscrita tiene el honor de ofrecer alas familias de esta ciudad, especiales clases de músca, incluyendo easeñansas primaria y secoudaria en conocimientos, práctica, ejecución, teorfa y escritura de la nota para piano, para las niñas y señoritas en sus domicilios. Además, se propone influía en el ánimo de las diasfípulas, para la creación de composiciones.

Las horas, que dispone y deja a elección de la perrona so llicitante, son de 8 a 11 a. m. y de 1 a b p. m.

Precios convencionales. Referencias en el Colegio de los Sagredes Corasones.

Maria Benigna Bravo Valencia

Cran oportunidad

—No es nada—repuso ol perro:—; sino que para que no salga de casa, me atan con una cadena, du rante la neohe, a fin de que esté vigilante; mas de día ando por donde me atan por donde me antola na con con contra de manda día ando por donde me atan en con con contra de manda día ando por donde me atante la nacio, a fin de que esté vigilante; mas de día ando por donde me antola.

Cooperativa de consumo

Institución popular establecida el 10. de agosto de 1926.

Le intercea al productor para la venta directa de sus articu en buen mercado.

los en buen mercado.

Benedicia al pobre vendiendo artículos de primera necesida di nadulteración, al menor precio de plaza y en poso legal.

Constituye el mejor sistema de ahorro, porque las utilida des distribuye semestralmente un tanto por ciento a los compra dores que reunan las condiciones requeridas.

Las acciones son al alcanos de todos: a dies cucres esda

Formar parte de la Cooperativa es un acto de patriotas porque se ayuda al incipiente cooperativismo en el Ecuador.

Tome informes sobre esta benéfica Institución en su local situado en la carrera Rocafuerte, entre Santo Domingo y el Hospital.

Para obsequios

Artículos de adorno para salón y tocador, en plata alemana de primera calidad y de gran gusto artístico. OYERIA, RELOJERIA Y OPTICA. Quito _Calle del Correo

Casa de Pardo





REMEDIO FAMOSO PARA

DE VENTA EN DROQUERÍAS Y BOTICAS

Solo en su despacho, y rendido de cansancio des vuelvas las riquezas que suelvas has riquezas que sue suelvas has riquezas que sue suelvas has acuara has comenta ada usura, había torpe mente adquirido....

Supieron pronto la espo sa e hija la determinación de la Rue de Saint Sulpice de Paris, quitándose los lantes y sin soltar la plu ma de entre sus dedos, exclama acalorado:

Nada, que esto va re subtando ya demasi do pesado para mi...

Dobla ma quinalmante los libros de cuentas, que caba de arreglar, recoge essimismado varias cantidades de dinero esparci dada sobre la mesa, clerra cuidadosamente la caja de testamento.

Entérase el franciscano; reprende al infeliz viçio su dato de dinero esparci da sobre la mesa, clerra cuidadosamente la caja de tenda los elibros, cuelve a ocupar su confor table sillón.

Refirxions:—Me estor

readales, y, pehsativo, tencia, pero despue de vuelve a ocupar su confor table sillón.

Refiziona:—Me estoy a famando sin ninguna ne cesidad. Yo estoy ya al goviejo, y con solas mis cuantiosas rentas me so bra para poder disfrutar pacincamente en la vejez, con mi señora y mi única hija. Voy, pues, a aban donar mis tareas, para poder vivir sin ningún cui.

Y en efecto, pocos días después de todo, esto de la usura no que disgamos... Y al fin y sl cabo, bastante san gre he chupado a mis pobres clientes....

Y en efecto, pocos días después de todo, esto de la usura no here de la usura no pobres clientes....

Y en efecto, pocos días después de todo, esto de la usura no here de la us

Y en efecto, pocos días despues, el viejo usurero, con admiración de todos. Er. Ca ligaidó sus cuentas y se retiró del negocio.

Opería vivir somo di de

Quería vivir como él de ela, tranquilamente y sin nlogún cuidado.

las continuas importuna siones del virjo enfermo, se resuelve a comunicarle, con voz baja y al oído, ca ta alarmante sentencia:
Amigo Andrés, esto se pene mal; con la rapidez con que la tiais te va des trayendo los pulmones, te mo que seabe con tu vida antes de ocho días.

corazón, que llamando el pobre Comía su novario, la hiso constar desde elle cao de muerte su última vinistración de este discha de muerte su última vinistración de este discha de muerte su última

Fr. Carlos M. Peris Gómes,

Los generales ante el Papa

Us mes más tarde.
El señor Comín, desde hate algunos días, guar da camá, y el doctor, que acaba de examinarie detenidamente, no puede reprimir un gesto espontá neo de desconfisnza.
Y despuée, cediendo a las continuas importuna estones del virio en dias continuas importuna estones del virio en fermo.

En su capilla privada, el Lord Rothemere afirma liones del señor despro varios oficiales dia diagnos estaremos despro vistos completamente de pspel para la impresión de intros y periódicos.
Treinta consume, produce mu cho; cerca de des mil mi la pla por são. Pero allí com mo en otras partes, la ma teria prima diaminaye. Los bosques se funden en las cobsé, y el bombre, el tromamente imprevisivo, no plazo muy corto. Pero la fero parte de micros de troma de terma pero duce mu cho; cerca de des mil mi la pla por são. Pero allí com mo en otras partes, la ma teria prima diaminaye. Los bosques se funden en las cobsé, y el bombre, el tromamente imprevisivo, no plazo muy corto. Pero la fero consume, produce mu cho; cerca de des mil mi la pla por são. Pero allí com mo en otras partes, la ma teria prima diaminaye. Los bosques se funden en las cobsé, y el bombre, el ma plazo muy corto. Pero lo que es verdad es que si siderar que la mina se ago lo ce es verdad es que si tromamente imprevisivo, no las continuas importuna el ma continua de contin Alberti.

milagros

pone mal; con la rapidez con que la tisis te va des trayendo los pulmones, te mo que acabe con tu vida antes de ocho días.

En la sala del Consistoro que desconsolado ricachón que, a pesar de sus judías nego tisclones, conservaba en su corresón algún destello de los sentimientos religiose, conservaba en correson algún destello de los sentimientos religiose, conservaba en correson algún destello de los sentimientos religiose, conservaba en correson algún destello de los sentimientos religioses, conservaba en correste, sesgurando que en muestro des para ello por el mismo Docreto, su sunigo, se determina a recibir los últimos Sa cramentos de la Iglesia.

Senalado por el mismo Doces, por que en muestro días y a no se verifican mi la recibir los últimos Sa cramentos de la Iglesia.

Senalado por el mismo Doces, por cierco, por cierco, los elles por cierco, los elles por la mueltos santiarsios y se quir la congregación de Ritos.

Senalado por el mismo de la Iglesia.

Senalado por el mismo de la Iglesia de la Iglesia de la Iglesia de la Iglesia.

Senalado por el mismo de la Iglesia de

Revocación fatal | Perfume antiguo

Abri con mano perezosa y trémela el viejo estuche de oxidada plata, y una esencia sutil de flores mustias derramó sus perfumes por la estancia.

El otoñal crepúsculo bruñía las nobles armaduras; arrancaba relámpagos de sangre a los demascos; tembiaba en el cristal de las arañas, y un incendio de púrpura fingía en las antiguas lunas venccianas!

Tristesa de salones seculares......
el victo terciopelo tiene alma
y al ondular se queja recorda ado
historias y canciones olvidadas!

Saugran oro las pálidas molduras, erujen las sedas de los muebles. Hablan de lejanos recuerdos, se refieren sus filtimos amores, en voz baja.

Y la pátina leve de los siglos, con un temblor de lagrimas, empaña los antiguos espejos que semejan verdes lagunas de dormidas aguas.....

Oh, quimera imposible de mis suchos visión alucinante, visión blanca, que desde el fondo oseuro de ese cuadro me ofreces un amor sin esperanza! Oh, busto de marfil, donde la Muerte

borró los tonos de la Vidal... Gran de los labios risucños, resas frescas de las dulces mejinas, e meraldas, Grana de los ojos ambiguos . . . Todo ha muerto!

Sólo el tiempo dejó la nota bianca! Nota blanca que turba solamente el fulgor de un tuba, que entre las pálidas camelias de tus manos, rojo imita una gota de sangre coagulada!....

F. Villaespesa

El periodismo v el papel

se continúa empleando únicamente la pulpa de la El Papa y los madera para la fabrica ción del papel, y si el con sumo no dieminuye, todos sumo no disminuye, todos los bosques del mundo no Berán suncientes.

Buropa poses veinte mil emoca periódicos, América tiene esta U ecrea de quince mil, entre usel los cuales más de mil son cotidianos. Varios de esta periódicos tienes veinte mana de la conceptiódicos tienes veinte de la conceptión de la c cotidianos. Varios de esos periódicos tenen rein te o treinta páginas y con "Minima mas genta las fortes aumen cada a 830 el valor ligrar e para forte la fame mas

de ciento cincuenta mil ar

Bs verdad que si Amé rica consume, produce mu cho; cerca de des mil mi llones de toneladas de pa pel por año. Pero allí co siderar que la mina se ago

No recuerdo quien decía que este siglo sería el siglo del papel. Cuidado con el

CRIMEN QUE

NO TIENE NOMBRE.

NO TIENE NOMBRE.

Un trimon que no lima nembre y contimpos obres predes, se el que coneten con ellas mismas has personas que noma los primeros sintomas de una enfermedad y no les ponen atendéa, permittedo gue dicho sintomas de una enfermedad y no les ponen atendéa, permittedo gue dicho sintomas de una continua de la continua del continua de la continua del continua de la continua del la continua de la continua del la continua de la continua de la continua de la continua del la continua d

PASTILLAS del Dr. BECKER

Mentras Mas Pronto Las Tome Ud. Lias Ligero Se Carara /

Mila referimos a las Patillas del Dr. Parlor para los Elfinas y Veliga. Mientras mas pronte las fone UA mas ligro se cutrar. Unos de los ferganos mas edelcades del cuerpo son las raiones. Se enforman consta de su minimpe deden y con frecuencia el pecífica de consta de su minimpe deden y con frecuencia el pecífica de consta de su minimpe deden y con frecuencia el pecífica de consta de su minimpe deden y con frecuencia el pecífica de consta de

apetito; act washed; trivialilidad, etc.

El. Ri-Ri-Polito: Las PASTILLAS del Dr. ELCKER pac-RISONINS y VEJIGAL SI riente Ud. ono o mas de los sistemas een erades, debe emperar a trumaria la entra penilla. Basteri que las to partir de la companya de la companya de la companya de la Ba prade es caldios. Los beticarios las reades y treconientes.

**Sistemas as reguis las tenes ness. (Benar as corceta.)

Profesora de costura

Maria Isabel Vivero, of cce sus ser vicios como profesora de costura, y tendrá el placer de atender a su clientela de la culta sociedad ambateña y demás poblaciones, con el mayor esmero y exap titud en todas las obras que se le encomendaren.

Dirección: Ambato-Hotel Continental.

Ambato, Diciembre de 1026.

A los agricultores

ontinez o en venta un Tractor de la acreditada marca Ste notanal Harvester Company, de veinte caballos de fueras a la poles y de dies a la barra de tracción; un arado de tras droco para roturar prados; una rastra de veintilueve discos y de do ble efecto para pulveriest chambas y terrenos, y un arado de bertederas para laboras en toda clase de suellos, con cucisilla rotateria. Olfrezzo en venta un Tractor de la acreditada marca Stat teria. Dirección: Richamba Vicento Domíngues León

LA TIPOGRAFIA

"La Buena Prensa del Chimboraso"

mente imprevisivo, inda gastando sin con ar que la mina se ago na recuerdo quien decía site siglo seria el siglo specia el siglo specia el siglo specia el siglo sin con consulta con consulta de control de c

Elisso Z. Murillo. Riobamba, Mayo de 1916,

Relojes de pared y de mesa de la afamada fábrica norte-americana A nsonia"

Casa de Pardo OALLEIDEL CORREO



NO SEA DELGADO Aumente de 3 a 8 Kilos

tomando CARI Pastillas O ON VENTA EN FARMACIAS Y DEOGUERÍAS

Instituciones católicas alemanas

Vienen, primere, las de al Velskaverein; pere, pra-Misiones Extrarjerar, en olso es confesarlo, esta be-número de 25. Elles de-muestran la gran vitalidad tanto infinio en el terrode las Misiones entre los católicos alemanes. Las chacitaciones que más se distingues, son la de la 000 socios; en 1.924, eran Santa Infancis, que cuen sólo 419. 494, debido, no tacon más de dos millones de niños, y la de se floras y señoritas, que tien com más de millón de se chas Asociaciones alemane medio millón de se case pos de la guerra, cisa, y faera de Alemania un millón. de las Misiones entre los no social, ha decaído mu de criterio que se han ma No menos que las Mi nifestado en el campo so siones de infisies les inte-cial.

No sen tan profundas ress a los católicos alema nes la Misión de su Diás las diferencias que reinan pora, es decir, de los ca-tólicos que están disper-sos en tierras de protes-tantes. Por esta disperentre las católicas; y así la Liga de señoras (Fratolicos que estan disper la Liga de senoras (a ra-sos en tierras de protes "enbund), que es para las tantes. Por esta disper señoras católicas lo que el sión, pierdes anualmente más de 40 000 niños. Así bes, pasa ya 250 000. se concibe la extensión Numercassimas son las se concibe la extensión Numerosisimas son las que ha tomado la Asociación de S. Bonifacio, que mover la enseñanza cató lica en todes sus grados.

se coupa de la Dáspora

Congregaciones marianas, mos ademas las Asonis secios. Otras hay más per pase de 700 000: No son clases de estudiantes uni secios. Otras hay más per pase de municarios, con 20,000; la de maestros, con 28 500; le elemento obrero feme tienen organización dioce y la de maestras, con 18 lino tiene tambiés varias de maestras de maestra La archidiócesia de 900.

Sansi La archidicesia de 200.

Colotia cuenía con 220

Para promover las buemi; la diócesia de Múoster, con 150 000; con otras o palmente, des Ascolaciotantes la de Paderbors; nest la de S. Carlos Bocon 80 000, la archidióce rromeo, desde hace más de 80 años, con 250.000

sis de Friburgo, etc.
También son diocesanas isa 27 Asociamento de ciras in idad, amen de ceras in que cuenta con unmerables para toda cla que cuenta con unmerables para toda cla Muchas son las Asocia se de delencias y necesidades, para niños, para jó ciones católicas para jó venes; la principal, fuera de la f. menina, de que y a de la f. menina, de que y a semos hablado, es la pos 983 206 so 983 206 so 9863 las 27 Asociaciones de ca-

socios; y la pujante Aso-ciación de la Prensa, para Baviera, fundada en 1 901,

ies, etc., etc. de la f.menina, de que ya Entre las Asociaciones hemos habiado, es la pos de cultura y formación tescolar, con 363 206 so popular, figura, ante todo, cios. Lo sigus en impor

la Compafila de Jestis

HOMBRES DEBILITADOS



LOS TRATAMIENTOS ESPECIALES quido joven señor Jaime marades por la CRESCIA PRODUCTS CORPORATION as Revadencira Dávila, obturest veci, am para retablecer la salud y al signe solo, "o antier ol grado de lastier de composition de la composition del la composition del la compositio

tancia la de jóvenes artes de ser grande, así come mess K dping en 1846, y que cuenta con 90 000. licimo, como ya dijimos la Torre contrajo matri-Correspondiente a esta de antes. artesanos, está la de maes | tros d' artesanos, que funda uó un movimiento para sa da en 1.917, cuenta ys con 7.000 maestres.

Merece tamb'éa citarse la Asocisción de mozes Baviera, que tiene 20 000 sin los konorarios. En las Asociaciones de

clases, han perdido tante, a causa de la crisis esonómics, algunas de obreros. Las del Sur de obreros. Alemania perdieron hasta 70 000, quedando reducio da la Asociación a 20 000, se cupa de la Dáspora católica. Las cuentas las las les actólicas. Las cuentas las las les la famosa votación q' aunque, hoy hace estarez lieva cada Diócesia, por se verificó en 1923, die-se Bavista asca 300 000 las secuelas confesionales actólicas para los atólicas para los atólicas para los atólicas, en gran parte, en partes de familia. Oite-daciones religiosas. La viere, pasan de 4,000 las obrevos del Ocete de las das, en gran parte, en partes de familia. Oite-daciones marianas, mos además las Asocia-conservado sus 19 000. Das partes de familias. Oite-daciones del Ocete de la legista de la las describas de las describas de las describas de la las describas de las describas de la las describas de las describas de la las describas de las describas de la las describas de la las describas de la las describas de la l con 20 000 Bosias.

Antigua y muy bien or ganizada es la de comer ciantes, que cuenta con 46.000 socios, a los cuales se agregan los jóvenes empleados en el ermercio, en número de 7.742. El elemento femenino de em pleadas del comercio tie. ne tres Assolaciones, con 9.000, 7.000 y 10.000 go cias respectivamente.

Después de la actividad caritativo social de los ca' tólicos, viene en el Ma' nual una sección de las El calendario cívico religioso para 1927, publ cado por la Revista Dios y Patria de Riobamba, es tá de venta al precio de veinte centuvos el el impla-en el almacén de la Sanorita Rosa Paz, junto a más instructivas; de la es tadística confesional y olesiástica de Alemania.

El gran mal religioso de los católicos alemanes son los matrimonios mix tos. Porque, se sabe por la experiencia, que la ma Como comicionista, vendo en Ambato casas, te renos, para chalets, quintas, etc. Referencias en casa del suscrite. —Carrera Cevalos, essa No. 4 yor parte de los hijos de matrimonios mixtos signen la religión que profesa la pais. Ahors mayoria del bien, como los protestantes alemanes son casi el do. ble que los católicos, ha bria de resultar, según és to, que casi el dob e de los hijos de matrimonios mixtos seguian en Alema nia la religión protestante que el númere de hijos

En 1919 sa deser cade

lir de toda Iglesia, católi ca y protestante. A corse cuescia de esta agitación. que afortunadamente, decreciendo mucho en los áltimos años, ha perdido la Iglesia católica de.... 1919 a 1923 uncs 100.000 fieles. Es verdad que ma chos de ellos no practica ban la religión. También es cierto que, a consecuen cia de esto misme, las i glesias protestantes, han perdido dies veces más de adeptos, es decir, cerca de un millón. Esta pérdida no es consuelo para los ca tólicos; más valen que sean protestantes, que no incré dulos.

Mas, a pesar de todo este, la Iglesia católica va progresando en Alema nia. Ello es debido a lo mayor moralidad de los católicos, entre los cuales no ha hecho tantos estra nia. Ello es debido nino tiene tambiéa varias gos como entre los demás. Ascolaciones, la más im el Neomaltusianismo. Así, portante de las cuales es la del Sur de Alemania, de la guerra, las familira de la guerra, las families estédicas teufan un hijo más por familie, lo que representa un progreso in

menso, que contrarresta con mucha ventaja todas las otras deficiencias. Y esta proporción ha creci-do notablemente después de la garra, aunque toda vía nos faltan las estadis ticas, que seguramente se publicarán en el tomo si-guiente del Manual.

Quiera Dios, que este ejemplo que nos dan los católicos alemanes, sea i mitado por todos los del mundo.

H. GIL Jubileo de las Cua

renta Horas. Santa Catalina, días 9 10 11 y 12 La Consepción, días 13 14

15 y 16 San Oarlos, días 17 18 19

v 20 Colegio de la Inmaculada

TOMANDO

engordará Ud. EN POCAS SEMANAS

Procárelo en las boticas.

Social

El inteligente y distinquestra efesiva y cordial ve campo de acción triun lucides informes que de fe siempre y alcance com distintas fuentes han lle.

menio con la señorita Lu mirez, son gerantia de la cila Riyes. Dessames que propiedad y la justicia. la felioidad sea la cemps El nuevo Eleribano ria

NACIMIENTO

Et matrimonio Paz y to Superio y el nombra di mino-Osvallos Vaca, ha minoto lo fas otorgado sido alegrado con el nacimiento de un niño. VIAJEBOA:

Para Guayaquil salie: ron los señores Alfredo Zsidumbide, Juan Freile, Mariana Borja de Zaldum bide, Grenas Gooding y Mauricio Lecaux.

Para Huigra, los señores Roy E. Dickerson, alferez O tavio Hinostroza. Para Riobamba, los se-fieres Angel A. Gallegos

y Ana Maria Ruilova L. familia.

Para Ambato, los refio res Moisés Luns, Jacinto Pankeri y Victoria Chi-

Para Salcedo, los seño-res Comandante Luis A. Reyes y Alejandro Dáva-

Para Latacunga, sefior Jeré Ignacio Isurieta. Para Machachi, señores

Enrique Donose Riofrio y José Ignacie Albuja.

Para Aloag, señor Car les Freile Larrea.

Regresó para Otavalo en viaje de convalecencia nuestro apreciado amigo y salud. señor don Eladio Vorga:

Partió con igual dirección el señor Reinaldo U vidia.

Pra Guadalupe el se

for Félix Orovella:
Liegaron de Ibarre, los
Liegaron de Ibarre, los
schores Emilio Terán, En
rique Viteri Gr., Luis Al·
Alcázar de Borja sis en
dás y familia, Antonio O
fia y José Igencio Jijón,
Partió a Ootaczehi el
tor AyoraSa encuentra enfermo
el Rymo. Sr. Canónige
on hi
Dr. Lecuidas Baquero.

Samoslo pronta mejo

v 20
Colegio de la Iomaculada
«Machángara», días 21 22
28 y 24
Santa Clara de San Millán
dí-s 25 26 27 y 28

Pallete R. sirvió a nues

el Cabarte peruando Pallote R., Di
Se encuentra enfermo el
señor Escribano Fernando
Aviás Flores.
Lo mismo decimos del
cabarte peruando Responsa de San Millán
de Departamento. El Sr.
Pallete R. sirvió a nues

Escribano de Cotacachi

Como resultado del exa men de oposición a la Ke cribanía del citado cantón de Imbabura, el señor don ingrair, previa una iusi- de imosoure, el sener don la procha que merceló so Sergio R mírez, triunfan bresaliente calificación. Be ta en aquel torneo de ap-iba el señor Rivadeneira unestra efusiva y cordial uni, hv sido designado por El Did. desse, que le exclusion di tradendendo a ventra de correc, descrice lo retpara-censo innesistamento y se lo restitución con cerém de que le ma entrepado (e)ficit, c ón y nuestros so vomacro, tapacó de simporto.

CIENCIA PRODUCTS CORPORATION con para que en aquel nue
cribano de Ostacachi. Lus
Citablicidos de sacreto con la lorge del Bando de Neura Ten). gado a la Corte acerca de la honerabilidad e inta-El señor doctor Lu s de chable conducta privada y fública del señer Ra

nera in eparab o del nue- dió en ex men de oposi-vo hoger. oficial que disolvió la Cor

A los devotos de San José

Se les pone en conoel-Se les pone en concel-miento que se vende el Breve Manual de San Jo-sés en las librerías del Sr. Victor Acosta, Señoitas Rosa Paz y Alejandrina Bedoya, al módico precio de So, 50. Es obra completa en oraciones selectas estatutos de les asociados y recepciones de cints.

¿CONOCEIS LAS OBRAS de Bernardo Gentilini? Las encontraréis de venta en la Libreria de Carlos Weber.

tra Patria como profesor de un liceo en Guayaquil durante diez y echo años, al cabo de los cuales volvió en 1904 al Perú de dende por haber enferma-do, ha venido esta ciudad

La dignisima y distinguida matrona, señora de-ña Clorinda Gangotena de Fernández Madrid, está indispuesta en su salud.

viaje sin contratiempo. Hállase en esa ciudad el caballero poruano Sr. Da Silva.

Estación Ferrocarril Norte

A poca distancia de la nueva estación, que en breve se contraturá, como también al nuevo Hospital Civil, vendo dos lo tra de terceso que miden cada uno más de dos mil metros cua drados, muy accuados para edificar shalesca, también dos casas y otros lotes de terrano.

Más informer, carera Los Ríos, No. 175, una cuadra hacia arriba de la Plana de Toros.

Señores católicos

Ambato, Dielembre 29 de 1928.

José Raimundo Galarza.

Almanaque de bolsillo

La caída de la Bictadur,

Se interesan Uds. por los sagrados intereses de la Pero si es cierto en la Is inferes to the surface of the sur propaganda,